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公益社団法人愛知県医師会 第 27回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 29年 12月 21日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 40分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政 

理 事／吉 田  貴  伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗 

    樫 尾 富 二  樋 口 俊 寛  伊藤富士子  細 川 秀 一  森  孝 生 

    野 田 正 治  林  義 久  羽生田正行  浅 井 清 和 

監 事／可世木成明  川 上 雅 正  野 口 良 樹 

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一  山 本  楯 

欠 席 者 

副会長(代表理事)／市 川 朝 洋 

理 事／纐 纈 雅 明   

 

議事録作成者  前 橋 正 之 

 

※樋口理事遅刻の為、報告事項 4より出席された。 

※細川理事早退の為、協議事項 9 から報告事項 3 については出席者 21 名(うち理事 15

名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39 条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 23名(うち理事 17名)で、理事現在数 19 名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１) 後援並びに共催について  

①愛知アルコール連携医療研究会(世話人代表 塚田勝比古：NTT西日本東海病院院長)

主催の第 10回愛知アルコール連携医療研究会〔H30.3/8(木)〕の共催について 
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②特定非営利活動法人日本救急蘇生普及協会(会長 野口 宏)主催の平成 30年度講習

会の後援について 

 

③「第 21回国際福祉健康産業展～ウェルフェア 2018～」(名古屋国際見本市委員会 会 

長(名古屋市長)河村たかし)〔H30.5/17(木)～19(土)〕の協賛について 

 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～③について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)(株)名古屋リビング新聞社(代表取締役 小堀 誠)主催の家庭保険普及啓発事業「リ

ビング健康博 2018」〔H30.1/28(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(３)国立研究開発法人国立国際医療研究センター病院 AMR臨床リファレンスセンター(セ

ンター長 大曲貴夫)主催の薬剤耐性(AMR)対策臨床セミナーin名古屋〔H30.2/17(土)〕

の後援について 

   樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(４)一般社団法人 Sakura Network Japan(代表者 坪井一哉)主催の世界希少・難治性疾患

の日「RDDライソゾーム病(愛知)」〔H30.2/23(金)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(５)一般社団法人 Sakura Network Japan(代表者 坪井一哉)主催の「第 9回 Sakuraの会」

〔H30.4/7(土)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(６)一般社団法人 Sakura Network Japan(代表者 坪井一哉)主催の「第 1回ジャパンアー

トフェスティバル(Japan Art Festival)〔H31.2/22(金)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(７)低侵襲画像診断・治療研究会第 16 回セミナー〔H30.3/15(木)〕への講師派遣につ

いて 

樫尾理事より説明され、本会の細川理事を講師として派遣することが承認された。 

 

(８)東海北陸厚生局参与の就任について 

樫尾理事より説明され、本会の伊藤(健)理事を推薦することが承認された。なお、

任期は発令日から平成 30年 3月 31日(土)まで。 

 

(９)第 180回(臨時)代議員会〔H30.3/17(土)〕の次第について 

樫尾理事より説明され、承認された。 



3 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、下記 No.1～No.3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 
H30. 

1/21(日) 

平成 29年度かかりつけ医等心の健

康対応力向上研修会 

衣浦グランドホテ

ル 

西山理事 

樫尾理事 

2 
H30. 

1/22(月) 

第 9回愛知県医師会地域医療政策研

究機構 
804会議室 

伊藤(健)理事 

大輪理事 

3 
H30． 

2/22(木) 
剖検システム運営協議会 名古屋東急ホテル 

森理事 

浅井理事 

 

 

―協議事項― 

３．平成 30年度の水銀血圧計等回収事業の実施について 

吉田理事より説明され、平成 28年度に本会が実施した本事業と同様の形で実施する

ことが承認された。なお、回収金額については、水銀血圧計、体温計ともに 500円

値上げとなる予定である。 

 

４．会費の減免申請について 

西山理事より説明され、名古屋市医師会より申請があった会費の減免申請 1件が承

認された。 

 

５．被災害会員に対する災害見舞金の交付について 

樫尾理事より説明され、名古屋市医師会長より届出のあった本会会員の台風被害に

ついて、災害見舞金の交付が承認された。 

 

６．公益社団法人愛知県医師会災害見舞金支給規程の一部改正について 

樫尾理事より説明され、第 2条の災害の定義について、従来の「物的被害があり

届出がなされたもの」から「物的被害があり、休診を余儀なくされたもの」と改

正することが承認された。なお、県下医師会長等協議会〔H30.1/18(木)〕にて周

知を図り、平成 30年 2月 1日より適用とする。 

 

７．難病研究者表彰(案)について 

樫尾理事より説明され、平成 30年 3月 17日(土)に行われる第 180回(臨時)代議

員会にて、4名の先生方の表彰を行うことが承認された。 

 

８．会員表彰(案)について 

樫尾理事より説明され、平成 30年 3月 17日(土)に行われる第 180回(臨時)代議
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員会にて、11 名の先生方の表彰を行うことが承認された。 

 

９．その他 

・愛知県医師会交響楽団第 36回定期演奏会〔H30.3/4(日)〕のご案内 

樫尾理事より、標記演奏会について案内された。なお、今回のチャリティ先は「公

益財団法人愛知県アイバンク協会」である。 

 

・第 29回(定例)理事会〔H30.1/11(木)〕について 

樫尾理事より、標記会議について平成 30年 1月 11日(木)15 時 30分から開催す

ると本会役員に周知された。 

 

・議事運営委員会〔H30.3/8(木)〕について 

伊藤議長より、標記委員会について平成 30年 3月 8日(木)14時 00分から開催す

ると本会役員に周知された。 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会〔12/19(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

柵木会長より、理事打合会にて、HPVワクチンに関する第 5 報、第 30回日本医学

会総会 2019中部、医師資格証の提示による医師の資格確認の通知について、それ

ぞれ報告があったと説明された。理事会では、第 5回医療従事者の需給に関する

検討会／第 17 回医師需給分科会について、その中間取り纏めにおいて各都道府県

に医師確保計画を策定することが決定されたと報告があったと説明された。 

 

２．平成 29年度都道府県医師会医事紛争担当理事連絡協議会〔12/7(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

森理事より、医賠責保険料の改定、医賠責保険の経過、特約保険の加入数の推移

等の説明があったと報告された。また、医療事故紛争防止のための患者さん対応

について、本会の樋口理事と東京都医師会の橋本理事から事例を交えて発表があ

ったこと、弁護士から文書送付嘱託と文書提出命令の違いと、文書提出命令にお

ける提出義務について説明があったこと、日医から最近の付託事例から注意点が

説明されたことを報告された。 

 

３．日医医療事故調査制度「管理者・実務者セミナー」(京都)終了後の勉強会〔12/14(木)〕 

について 

(日本医師会主催：メルパルク京都) 

森理事より、日本医師会主催の近畿地区の医療事故調査制度勉強会に参加し、こ

れまで 2年間の医療事故調査制度において各医師会で実際に問題になったことへ

の対応などについて討論が行われたと報告された。厚労省からは、医政局総務課

医療安全推進室長の名越 究氏が出席されたと報告された。 

 

４．日医第 6回小児在宅ケア検討委員会〔12/1(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

野田理事より、テレビ会議システムにて出席したと報告された。審議では文部科

学省「学校における医療的ケアの実施に関する検討会議」に関する報告があり、

医療的ケアへの対応や実施体制の在り方について説明がなされたと報告された。

また、答申案に関しては各委員からの意見に基づき、加筆修正が施されたと説明

された。 

 

【本会関係会議について】 

５．愛知県広域予防接種事業運営委員会〔12/18(月)〕について 

(5階医師連盟会議室) 
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吉田理事より、iPadを利用したペーパーレスにて委員会を開催し、今後、ペーパー

レスの問題点、課題について検討することになったと報告された。協議では、間違

い報告書の行政向け及び医療機関向けコメントの検討、本事業の新ホームページの

内容確認を行い、季節性インフルエンザワクチンの定期予防接種期間の延長につい

ての説明を行ったと報告された。また、次回は委員会に振り替えワーキング会議を

開催することとなったと説明された。 

 

６．第 8回愛知県医師会地域医療政策研究機構〔12/18(月)〕について 

(804会議室) 

伊藤(健)理事より、医師需給分科会・地域医療構想に関する WG等の資料について

説明し、また「医師確保計画」の策定等について議論したと報告された。 

 

７．調査室委員会〔12/12(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、ペーパーレス化のテストとして iPadを使用し、正式導入に向けて操

作方法や使用感、問題点を確認したと報告された。議事については、遠隔診療、診

療報酬改定、働き方改革について議論し、最新の日医税制要望活動について報告し

たこと、その他、MEDIFAX、Twitter記事について解説、議論したことを報告された。 

 

８．治験審査会〔12/15(金)〕について 

(801会議室) 

樋口理事より、継続審査 6件(クローン病 1件、潰瘍性大腸炎 1件、小児統合失調

症 1件、統合失調症 2件、双極Ⅰ型障害 1件)について、すべて承認されたと報告

された。また、審査終了後、12月 2日(土)の治験講演会の報告を行ったと説明さ

れた。 

 

９．愛知県医師会会員相談窓口第 2回事例検討会〔12/18(月)〕について 

(801会議室) 

樋口理事より、案件 88件(うち診療報酬に関する相談 54 件)について報告し、過

去に類似した事例がないものについて協議したと報告された。また会員相談窓口

事例検索システム掲載する事例 (2016･7年度分)について検討を行ったと報告さ

れた。 

 

１０．講演会・研修会等について 

柵木会長より、下記 No.1～3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とすると

発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 12/6(水) 医療安全に関する講演会 176名 
森理事 

浅井理事 



7 

 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

2 12/15(金) 産業医研修会 69名 
西山理事 

樫尾理事 

3 12/16(土) 
平成 29年度病院職員のための教育ワーク

ショップ(第 1回) 
36名 

伊藤(健)理事 

伊藤(富)理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

１１．名古屋大学医療安全管理業務監査委員会〔12/18(月)〕について 

(名古屋大学主催：名古屋大学医学部附属病院) 

柵木会長より、大学のガバナンス改革によって立ち上げられた、大学総長直属の

委員会に座長として出席したと報告された。委員会では、医療安全管理の体制、

医療安全管理責任者等の業務状況、医療の質・安全管理部の業務状況、医療の質

向上と安全推進委員会の業務状況について、それぞれ報告・議論されたと説明さ

れた。 

 

１２．支払基金幹事会〔12/13(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金) 

城副会長より、支払基金での審査の一般的取扱いの公表が 2件あり、脂肪乳剤の

イントラリポス輸液、塩酸バンコマイシン散の適応が発表されたと報告された。

保険医療機関等への適正なレセプト提出の働きかけについて、1.施設基準、2.酸

素の価格、3.医薬品の用法・用量に関する事項について説明があったと報告され

た。また、平成 29年 9月の請求件数は 2,551,264件、請求点数 52億 9,225点で

あり、審査件数は 27,217件、1,273万点であったと報告された。 

 

１３．愛知県結核対策推進会議〔12/15(金)〕について 

(愛知県主催：愛知県西庁舎) 

吉田理事より、結核患者の現状、愛知県結核対策プランの進捗状況の報告があっ

たと説明された。また、結核医療体制の現状について、結核病床利用状況と新基

準病床数について議論したと報告された。 

 

１４．平成 29年度一宮地域産業保健センター運営協議会〔12/12(火)〕について  

(一宮地域産業保健センター主催：一宮市医師会館) 

西山理事より、平成 28年度事業実施報告について、活動状況は低調であり、事業

所個別訪問は 0件と報告されたと説明された。平成 29年度事業・予算計画書につ

いては、28年度と同じだが 29年 9月時点では低調と報告された。その他、一宮

労働基準監督署から、昨年の運営協議会の指摘に対して地産保センター紹介数を

増加させた等、報告があったこと、歯科との連携を密にする(有所見者を紹介する)

旨を協議したことを報告された。 
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１５．愛知県障害者施策審議会〔12/14(木)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎) 

野田理事より、高橋脩会長が欠席されたため、永田名古屋大学教授が議長を務め

られたと報告された。主要議題は第 5期愛知県障害福祉計画素案についてであり、

ワーキンググループの意見や委員の意見を取り入れた型で素案がほぼ完成したと

報告された。今後、抜けている数値を入れる等修正した上で、パブリックコメン

トを求めることになったことが報告された。 

 

１６．愛知県社会福祉協議会平成 29年度運営監視合議体現地訪問調査〔12/12(火)〕に

ついて 

(愛知県社会福祉協議会主催：東郷町社会福祉協議会) 

林理事より、東郷町から実施状況について説明があり、個別のケースに関しても

状況報告されたと説明された。5名の契約者がいるが、広報活動等が活発でない

ため相談件数も少なく、利用者も少ないとのことであり、また、契約者への生活

支援や金銭管理、記録等はおおむね良好とのことであったと説明された。 

 

【その他事項について】 

１７．その他 

 ・日本スポーツ振興センターの運営する災害共済給付制度について 

山本副議長より、各自治体における標記制度の取り扱いについて情報提供を呼び

かけられ、本会役員より回答された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２９年１２月２１日 

 


